



Bières et cafés... d'ici!



Quoi de mieux que de se réunir autour d'un café ou d'une bière pour discuter entre amis? Dans les Cantons-de-l'Est les bonnes adresses ne manquent pas, que ce soit dans l'un des 17 [Cafés de village](#) ou l'une des 19 microbrasseries [Brasseurs des Cantons](#).

Rassembleurs, accueillants, conviviaux et faciles d'accès, ces petits cafés de village sont autant appréciés par les visiteurs que par les Estriens. Les Cafés de village sont un lieu de rassemblement et d'échanges entre les citoyens et les clients de passage. On y sert une restauration de style casse-croûte santé, incluant des produits locaux, du café et aussi au moins un vin et une bière du terroir. On y trouve aussi un étalage de produits régionaux des « [Créateurs de Saveurs](#) ».

La région n'est pas en reste du côté des microbrasseries, au point qu'elles se sont regroupées sous l'appellation [Brasseurs des Cantons](#). Les amateurs de bières artisanales ont l'embarras du choix. Les événements brassicoles se multiplient dans les Cantons : après le [Dégustabière](#) et la [Grande Coulée](#), le [Festibière](#) a tenu sa première édition à Sherbrooke en mai 2018.

Laissez-vous charmer par les saveurs des Cantons!

